

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 84 (1987)
Heft: 10

Rubrik: Communiqués ; Comptes rendus

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Communiqués

SOCIÉTÉ ERGUEL - PRÉVÔTÉ ET PIED DU CHASSERAL

Les apiculteurs désirant participer au concours des ruchers en 1988 sont priés de s'inscrire jusqu'au 31 octobre prochain, dernier délai, auprès de leur président ou directement auprès du conseiller apicole, à l'adresse suivante :

W. Schneeberger, route de Mont-Soleil
2610 St-Imier
Tél. (039) 41 17 72



CHERCHE

emplacement pour installer 10 colonies, région Cossonay ou autour de Lausanne.

Philippe Locatelli
Tuilleries 5, 1066 Epalinges
Tél. (021) 33 06 78,
heures des repas.

FÉDÉRATION VALAISANNE D'APICULTURE

Journée apicole de la Foire du Valais à Martigny

La FVA invite les apiculteurs valaisans et romands à participer à cette journée et à assister à la conférence, qui sera donnée par le Dr Daniel Cherix, conservateur du Musée zoologique de Lausanne. Elle aura lieu **samedi 10 octobre 1987, à 14 h. 30, à la halle des conférences, en face de l'entrée principale de la foire.**

Le verre de l'amitié sera servi, après la conférence. Les participants pourront obtenir des billets d'entrée à la foire, à prix réduit.

Places de parc, à proximité de la halle.
Ulysse Delasoie

SOCIÉTÉ D'APICULTURE PIED DU CHASSERAL

Comme décidé lors de la dernière assemblée générale, le pique-nique de la société devait avoir lieu le 6 septembre.

Malheureusement il est tombé à l'eau.

A qui la faute ? Nous avions tout organisé pour recevoir les membres le matin dès 10 heures. Mon épouse et moi étions prêts, le feu pétillait dans la cheminée, les amuse-bouche et l'apéritif attendaient les participants.

Dépenses : environ 250 francs.

Mais hélas, à 14 heures vous avons dû nous rendre à l'évidence : quelqu'un du comité n'avait pas fait son travail. Qu'il en soit remercié.

L'organisateur :
H. Wenger

Comptes rendus

SECTION DE L'ORBE

Le 5 mars 1887, M. Morel, jardinier à Valeyres-sous-Rances, fonde la section de l'Orbe de la Société vaudoise d'apiculture.

Les 25 et 26 avril 1987, soit cent ans après, une bonne trentaine de personnes embarquent à bord d'un car pour effectuer la course du centenaire.

Par Genève, Nantua, Bourg-en-Bresse, puis Mâcon où nous visitons l'exposition apicole organisée à l'occasion du XXI^e Congrès de la FNOSAD. Puis de là nous allons visiter cette magnifique région qu'est la Bourgogne. Arrêts d'ordre culturel à Cluny et Taizé; un arrêt à Meursault pour découvrir les spécialités de cette grande région vinicole; tout cela remplit bien trop vite cette première journée qui se termine à Châlon-sur-Saône.

Le lendemain, départ pour Beaune, avec visite de l'Hôtel-Dieu, puis nous poursuivons à travers ces prestigieux vignobles avec arrêt à Aloxe-Corton, Clos Vougeot et pour terminer visite commentée, l'après-midi, de la cité des ducs de Bourgogne, cette belle ville de Dijon. Gratiés d'un temps magnifique et chaud (assez rare ce printemps), les participants s'en revinrent enchantés par tout ce qu'ils virent et très contents du côté gastronomique, ce qui est très important pour le moral de la troupe. Moral qui fut au beau fixe tout au long de ces deux jours.

Enfin, le 5 septembre dernier, nous nous sommes retrouvés dans les salles du Prieuré de Romainmôtier où le comité conviait les membres de la section à participer au repas commémoratif du centenaire. Lors de la très courte partie consacrée aux discours, le président P. Martignier s'est tourné vers l'avenir de la section. En effet, pour toute société, si le passé est une chose à ne pas oublier, il est primordial de consacrer tous ses efforts à l'avenir de la section, pour maintenir une

apiculture forte et prospère et resserrer plus les liens qui unissent les apiculteurs. Délégué par la Fédération vaudoise, M. Pidoux transmet les félicitations de la fédération pour cet anniversaire et forma des vœux pour l'avenir de la section. Au nom de la fédération, il remit au président un chèque qui marquera d'une façon tangible ce passage du cap des 100 ans. Il fut vivement remercié par le président et les applaudissements de l'assistance.

Pour terminer, le secrétaire donna lecture du procès-verbal de l'assemblée constitutive de la section du 5 mars 1887 tenue à Orbe, ainsi que de la liste des 14 présidents qui se sont succédé jusqu'à ce jour, tout en saluant la présence de M. R. Cendet, ancien président.

Puis chacun dégusta l'excellent repas et pendant ce temps les discussions allèrent bon train. L'animation musicale offrit la possibilité de la danse et l'heure de police était largement dépassée lorsque les lumières s'éteignirent.

C'est peut-être sans flonflon que l'année du centenaire de la section de l'Orbe s'est passée, mais la participation à ces deux manifestations sans prétention, mais empreintes de bonne humeur et d'amitié, laisse entrevoir que les futurs anniversaires pourront se fêter dans le même esprit. Ce sont les vœux du comité.

Le secrétaire

À VENDRE

4 coffres DB, 8 ruches, 4 occupées bonnes pour l'hiver.

Georges Margot
Près-du-Lac 21 ter
1400 Yverdon
Tél. (024) 24 26 65,
heures des repas.